

## A mis jóvenes

Ya de años, en 1932, la juventud de Granollers sintió sobre sí la llamada urgente de la Iglesia para que participara en el Apostolado. Todos recordaréis (ocasión tuve yo de conocerlos) los esfuerzos, entusiasmos y frutos de aquel grupo de Fejecistas, que la guerra sepultó confundidos entre tantas cosas. Mas pasó el vandaval y hoy, bajo otras normas que la Jerarquía ha señalado, vosotros jóvenes, encontráis en la Acción Católica, el encuadramiento nuevo de aquel viejo trabajo. Trabajo de formación para que, por la acción, todas las almas lleguen al conocimiento de Dios y todas las cosas queden en él restauradas.

Y fué amadísimos, en Marzo de 1940, cuando unos pocos os reuníais en el Colegio de las Escuelas Pías y acto seguido en nuestro local actual, presididos y dirigidos por el Rvdo. Párroco supremo representante de la Jerarquía, para los primeros pasos de vuestra reorganización. Hoy, un año después, empieza a perfilarse ya, la silueta de vuestra estructura interna; estamos sin embargo, enormemente lejos del ideal soñado,

pero no desconocemos su distancia ni los caminos que allí nos acercarán

Sé que estáis dispuestos a cualquier esfuerzo y aquí os veo ya, andando por una de sus rutas, la de este BOLETIN, que quiere ser: Orientador, vocero de unidad, estímulo de trabajo, paladín de Apostolado.

Bien y adelante, jóvenes de Granollers. Fundamentados en los sólidos pilares de una piedad siempre pujante, cimentados en las verdades católicas que se amasan en vuestros círculos de estudio, podéis intentar confiadamente, una acción, con caridad siempre, pero con valor también, seguros de que quien labora en la Acción Católica, como dice el Exmo Sr. Obispo, va por buen camino y hace la voluntad de Dios.

Nuestra ciudad debe ser cristiana y lo será. Dios no niega a nadie su gracia. Que sea su partición generosa con vosotros para que un granito más de oro, Granollers, brille en el verde prado, que extendido sobre el mar azul, se llama, España.

Cariñosamente, vuestro  
CONSILIARIO

## PAÑERIAS MOIX

**Únicas que venden directamente de fábrica al público**

Fábrica en Sabadell:

Biasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell:

San Cucufate número 118

Sucursal en Granollers: Plaza Perpiñá, 16

Regentada por Santiago Ribas